

stalten, die ihrer Weiterentwicklung und der Überprüfung ihrer praktischen Parteiarbeit dienen.

8. Zur Erhöhung des politisch-ideologischen Niveaus unserer Funktionäre sollen *Fortbildungszirkel* durchgeführt werden. Das müssen jedoch allgemeine Funktionärzirkel sein, an denen die ehemaligen Parteischüler teilnehmen sollen. Es ist darauf zu achten, daß die Teilnehmer dieser Zirkel zugleich praktische Funktionärtätigkeit in der Partei leisten.

Der Parteivorstand ruft die ganze Parteimitgliedschaft auf, aktiv für die Durchführung dieses Beschlusses einzutreten. Die Verbesserung unserer Schulungsarbeit ist gerade heute von entscheidender Bedeutung. Nur wenn wir unsere Sozialistische Einheitspartei Deutschlands zu einer Kampfpartei des Marxismus-Leninismus, zu einer wirklichen Partei neuen Typus machen, können wir die großen Aufgaben erfüllen, die uns auf politischem, wirtschaftlichem und kulturellem Gebiet gestellt sind.

**Entschließung des Parteivorstandes vom 30. Juni 1948**